



Par un beau matin de septembre, nous voilà partis à neuf voguer sur la Creuse...



La passage du pont du Blanc... pour les moins habiles à la pagaye, la difficulté était pour viser entre les arches...



Après toutes ces péripéties, la pause pique nique s'imposait surtout avec un apéritif offert de tout coeur par l'ASCEE36, mais juste avec le coeur car il n'y avait pas de gobelets...



Le soir nous sommes tous arrivés au port, avec courbatures et tee-shirts bien mouillés de sueur ou de bain accidentel dans l'eau glacée mais toujours avec le sourire et heureux d'avoir partagé cette journée avec passion!